



Abrazo de Acatempan en San Lázaro: Ignacio Mier y Santiago Creel llegan a varios acuerdos



Tras un periodo de tensiones entre fuerzas parlamentarias, la **Mesa Directiva** y la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** de la **Cámara de Diputados** llegaron a diversos acuerdos para celebrar una nueva etapa de concordia y armonía en el **Palacio Legislativo de San Lázaro**; incluso, figuras importantes del PAN y Morena se dieron una manifestación fraterna que llamaron “**Abrazo de Acatempan parlamentario**”.

Se trata de **Santiago Creel**, presidente de la **Mesa Directiva**, e Ignacio Mier, de la Jucopo, quienes destacaron este jueves 9 de febrero que debe existir entre ambos órganos de gobierno la supremacía total a la práctica parlamentaria sin alejarse del marco jurídico que regula la vida interna en San Lázaro para garantizar la preservación de la unidad de la Cámara.

Después de un encuentro entre los líderes del legislativo, Mier Velazco informó que se hizo cronología de lo que sucedió en el marco de lo que establece la **Ley Orgánica del Congreso General** en relación al incidente del inicio de periodo de sesiones, por lo que quedaron claras las atribuciones de la **Mesa Directiva** y la coordinación que se debe de establecer con las **Fuerzas Armadas (FFAA)**.